



□ 05.02.2026 — Epstein als Lehrstück der Entscheidungsentkopplung

□ 05.02.2026 — Epstein als Lehrstück der Entscheidungsentkopplung

Posted on Februar 8, 2026 by Redaktion-AnalyseTeam

Der Fall Epstein zeigt nicht primär ein Erkenntnis-, sondern ein Verantwortungsproblem: Wissen zirkulierte über Jahrzehnte, ohne Folgen zu haben. Entscheidungsentkopplung beschreibt diese strukturelle Trennung von Macht, Wissen und Haftung. KI kann hier keine Gerechtigkeit schaffen, aber durch unbestechliche Analyse Verantwortlichkeit wieder sichtbar machen.

□ [Werkraum: Epstein als Lehrstück der Entscheidungsentkopplung](#)